

は前年度を上回る状況で、上期全体としては、前年度に比べ〇・六%増加して約三十一万一千人となっております。

また、観光客誘致事業として、札幌市で開催されましたサップロピアガーデンふるさとPRステージやオートタムフェスト2015に参加したほか、先ほども申し上げましたが、東京で開催されました第三十一回葛飾区産業フェアや東京理科大学ホームカミングデーに初めて参加し、長万部町の観光PRを行いました。これらのイベントには、町のキャラクター「まんべくん」も参加し、誘客効果を高めました。

労政関係

本年度も季節労働者の労働環境向上のため、渡島檜山北部通年雇用促進支援協議会を中心として、雇用相談や求人情報の提供、技能研修などを通して、通年雇用に向けた支援を行っております。

消費者相談関係

近年、悪質商法や還付金詐欺、送り込み詐欺など次々と

新しい手口による消費者問題が多く発生しており、啓発活動が欠かせない状況となっておりますことから、消費者の安全確保についての苦情相談など、住民に対して必要な情報収集や提供を行うため「消費生活相談員」を配置しております。今後、ますます巧妙化する手口への対応が必要とされる中、町広報での消費者の安全確保に関する情報周知を継続して行い、住民の消費者生活被害予防に努めてまいります。

建設事業

建築事業では、長万部中学校トイレ一部洋式化工事をはじめ、体育館外壁修繕工事、給食室屋上防水改修工事のほか、高砂振興会館屋根修繕工事、学習文化センター玄関上部外壁改修工事など公共施設の修繕工事を計画的に実施しており、それぞれ工期内に完了しております。

また、町営住宅の住宅設備劣化による修理費が増大しているため、その修理費について本定例会に補正予算を提案いたしましたしております。

次に、土木事業では、町道中山大通線外舗装補修工事は、工期内に完成しております。

また、橋梁長寿命化修繕事業の一環として実施した長万部中央跨線橋外修繕工事につきまして、工期内に完成しております。

九月二日に発生した豪雨により、路肩崩落の被害のありました町道オタモイ線につきまして、公共土木施設災害復旧事業費国庫負担法による復旧工事を実施するため、その工事費について、本定例会に補正予算を提案いたしております。

また、冬期雇用安定対策事業としてメムナイ川外床下げ工事を実施いたしますので、その委託料について、本定例会に補正予算を提案いたしております。

除雪関係では、協同組合長万部町建設協会と十一月十六日に委託契約を締結し、町道や公共施設等の除雪作業を実施してまいります。

第二回定例会において議決をいたいただきました除雪ドーザは、十二月十五日に納入予定で準備が進められております。

また、第三回定例会において補正予算の議決をいただいた、ハンドガイド型ロータリー除雪機は、十一月十八日納入されております。

次に、公園事業では、今年度の長万部公園キャンプ場の

利用は、十月三十一日で終了いたしました。キャンプ場利用者は二千三百三十六人で、昨年度に比べ十九・〇%の増となっております。バンガロー利用棟数は二百四十五棟で、昨年度に比べ三・八%の増となっております。

また、あやめ公園パークゴルフ場の利用は十一月八日で終了いたしました。パークゴルフ場利用者は七千二百二十六人で、昨年度に比べ十九・二%の増となっております。

ガス事業

ガス本支管改良工事の駅前通線工区は、十一月三十日に完了しております。

水道事業

長万部2号配水池内部塗装修繕工事は、十一月三十日に完了しております。

消防関係

今年十一月末日現在の火災発生件数は三件、救急件数は二百六十七件で、うち、ドクターヘリでの搬送は四件と

なっております。

火災予防の事業では、秋の全道火災予防運動期間中に、病院や福祉施設、ホテルや旅館、大型店舗など、不特定多数の人が出入りする施設の防火査察、女性消防団員による防火広報や街頭啓発、紙芝居を用いた幼児への防火教育を実施しました。

救急関係の事業では、応急手当の普及並びに救命率の向上を図るため、上級救命講習を三回実施し、町職員や女性消防団員、一般町民など十七人が受講されました。

消防団の活動については、十月二十日に国縫地区で行われた津波避難訓練に、三十人の消防団員が参加し、国縫分団による避難誘導や女性消防団員による応急手当の展示などを実施しました。

終わりに、本定例会に提案した議案は、条例の制定、条例の一部改正、各会計補正予算など、合わせて十一件となっております。

議案上程の都度、担当説明員から説明させますので、よろしくご審議くださるようお願い申し上げます、行政報告を終わります。